

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Analisis Kesalahan Siswa melalui Pembelajaran RME terhadap penalaran matematis materi segitiga dan segiempat di SMPN 1 Tigalingga” dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagai syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed. Pemilihan topik penelitian didasarkan pada kenyataan bahwa masih banyak permasalahan yang terjadi pada siswa saat mengerjakan soal penalaran matematika. Penelitian ini ditujukan untuk mengetahui jenis kesalahan dan faktor penyebab siswa melakukan kesalahan saat menyelesaikan soal penalaran matematis.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih diucapkan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes. Selaku rektor Unimed, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si. Selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si, M.Si. Selaku Ketua Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S. Pd, M.Pd. selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik penulis. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Marojahan Panjaitan, M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi dan arahnya sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Ucapan terima kasih juga diucapkan kepada Dosen Pemberi Saran saya yang telah memberi masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini yaitu Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd., Ibu Dr. Hamidah Nasution, M.Si., dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M. Si. Kepada Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Tigalingga Bapak Sekata, S.Pd., beserta guru dan staff yang memberikan izin dan tempat kepada penulis untuk melakukan penelitian. Kepada seluruh dosen dan staff pegawai administrasi Jurusan Matematika FMIPA Unimed yang telah memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan.


Teristimewa kepada Bapak tercinta Aris Markus Simanullang dan Ibu tercinta Nurlan Lumban Gaol untuk semua kasih sayang, doa, dukungan, motivasi dan jerih payah sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dan teristimewa juga untuk saudara penulis yaitu adik tercinta Budi Rikky Simanullang, Yudi Gunawan

Simanullang, Frengky Natanael Simanullang, dan Laura Nancy Simanullang untuk semua kasih sayang dan doa yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Kepada seluruh saudara yang telah memberi motivasi yang mungkin tidak bisa disebutkan satu persatu namanya. Kepada teman-teman penulis Natasya Sari Nababan, Yosevin Angelina Hutabarat, Ester Marito Simanullang, Mastiur Santi Sihombing, Fitri Harahap, Megawati Harefa, Ika Haryanti Hutasoit, Tasya Tobing, Romiani Sinaga, Lilis Lumban Siantar, Yuyun Hayuda Gultom yang telah memberikan motivasi dan membantu penulis dapat tetap semangat dalam penyusunan skripsi ini. Kepada teman-teman kelas PSPM D 2018 serta semua pihak yang telah memberikan dukungan, doa dan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Last but not least, I wanna thank me for believing in me, I wanna thank me for doing all this hard work, I wanna thank me for having no days off, I wanna thank me for never quitting, I wanna thank me for just being me all time.

Dengan segala upaya, penulis telah semaksimal mungkin membenahi diri dan berbuat segala usaha positif demi kesempurnaan skripsi ini. Namun, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, sehingga masih perlu menerima kritik dan saran dari berbagai pihak demi perbaikan agar tercipta tulisan yang sempurna di hari depan. Semoga tulisan ini memberi banyak manfaat dalam peningkatan mutu pendidikan Indonesia demi lahirnya generasi-generasi pemikir yang berdampak pada kemajuan bangsa dan negara.

Medan, September 2022
Penulis,


Desi S. Simanullang
NIM. 4182111036